

Doppelspitze führt Klinik für Anästhesie

Karlsburg bietet jungen Medizinerinnen Ausbildung und modernen Arbeitsplatz

Die Anästhesie hat als medizinisches Fachgebiet bei Herzoperationen und kardiologischen Eingriffen in den vergangenen Jahren enorm an Bedeutung gewonnen. Viele technische Neuerungen helfen, hohe Patientensicherheit und Schmerzfreiheit zu gewährleisten. „Moderne Herzanästhesie ist nicht nur Mittel zum Zweck, sondern integrativer Bestandteil des Gesamtkonzeptes Herzoperation. Beispielsweise sind Ultraschalluntersuchungen während der Herzklappeneingriffe eine Selbstverständlichkeit und Domäne der Kardioanästhesie“, betont Prof. Dr. med. Wolfgang Motz, Ärztlicher Direktor des Klinikums Karlsburg. Deshalb werde die Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin im Klinikum breiter aufgestellt und auch personell gestärkt.

Seit Anfang April liegt die Leitung der Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin in den Händen einer Doppelspitze. Als zweiter Chefarzt wurde PD Dr. med. Hauke Paarmann (47) gewonnen, ein anerkannter Spezialist der Kardioanästhesie, der viele Jahre im Herzzentrum Leipzig und an der Universität Lübeck wirkte. Seit 2007 lebt er mit Frau und Tochter in seiner Geburtsstadt Wismar. Er wird gemeinsam mit dem langjährigen Chefarzt Dr. med. Bernd Müllejans M.Sc. (57) das Team in Karlsburg führen. Der engagierte Intensivmediziner Dr. Müllejans, auch Präsident des DRK Kreisverbandes Ostvorpommern - Greifswald e.V. und DRK-Landesarzt, ist zudem Stellvertretender Ärztlicher Direktor des Klinikums Karlsburg gemeinsam mit Dr. med. Sibylle Scheler, Oberärztin der Klinik für Kardiologie.

Die Herzanästhesie spielt vor, während und nach der operativen Versorgung eine wichtige Rolle. Künftig soll der „Risikostratifizierung“ im Vorfeld noch mehr Aufmerksamkeit gelten. Dabei geht es um die Abschätzung des Risikos für den Patienten und die entsprechend abgestimmten Behandlungsbedingungen. „Ziel ist es, für jeden einzelnen Patienten ein individuelles Therapiekonzept zu entwickeln, um ihn bestmöglich zu behandeln. Dabei werden wir Anästhesisten als Mitglieder des Heart-Teams sehr eng mit Kardiologen und Chirurgen kooperieren“, unterstreicht Chefarzt Dr. Paarmann. Er freue sich auf das „Post-Corona-Zeitalter“ im Herzzentrum Karlsburg, von dessen Modernität er sehr angetan sei. „Wir decken in Karlsburg die komplette Bandbreite an Herzoperationen ab, von der Behandlung der Rhythmusprobleme bis hin zum Kunstherzen“, sagt Chefarzt Dr. Müllejans.

Die Chefarzte der Klinik für Anästhesie und Intensivmedizin möchten ihr Team gern weiter verstärken und suchen Assistenzärzte sowie Medizinstudenten im Praktischen Jahr. „Hier in Karlsburg finden junge Mediziner ein exzellentes Ausbildungszentrum und ein familienfreundliches Unternehmen. Wer sich darauf einlässt, wird Gefallen finden“, betont Dr. Müllejans. Und Dr. Paarmann fügt hinzu: „Die Anästhesie ist wohl eines der vielseitigsten medizinischen Fachgebiete. Kommt ins Team, wir brauchen euch.“

Infos: www.klinikum-karlsburg.de Mail: dr.muellerjans@drguth.de, h.paarmann@drguth.de